

est l'étoile qui vous fera reconnaître dans ces humiliations et ce dénuement le Verbe fait chair, le Dieu fait homme pour racheter le monde, et avec les rois Mages, vous verserez abondamment à ses pieds l'or, l'encens, la myrrhe, c'est-à-dire tous les meilleurs sentiments que peuvent inspirer l'amour et la reconnaissance.

Et quel spectacle offert à notre contemplation que ce lui de ce groupe divin de la sainte Famille ! Marie couvrant de ses caresses maternelles l'enfant qu'elle adore comme son Dieu ; Joseph, le Juste, veillant avec amour sur ce dépôt que la paternité divine lui a confié et qu'il devra bientôt, par la fuite, soustraire à la fureur de ses ennemis ; et Jésus, l'Enfant-Dieu, le Rédempteur des hommes, enveloppé de langes, porté sur les genoux de sa mère ou dans les bras de son père nourricier, et recevant au milieu de ses premiers vagissements et de ses premières douleurs, les hommages du ciel et de la terre !

Spectacle si beau qu'il attire jusqu'à vos petits enfants qui, s'attachant à vos pas, aiment à venir en ces jours bénis se pencher au-dessus du *petit* Jésus pour lui faire leur naïve prière et lui manifester leur joie !

C'est, en effet, toute la famille chrétienne qui prend part à ces réjouissances des fêtes de Noël prolongées durant plusieurs semaines. C'est dans cette période que, grâce aux belles et nobles traditions de notre pays, se ravivent au contact de la famille de Bethléem les affections du foyer, que se resserrent les liens de la tendresse entre tous les membres d'une même famille chrétienne. C'est alors, en effet, qu'à l'occasion du re-